

eilbote online.com

11.09.2019

BAUER

Standort Ahlen wird deutlich aufgewertet

Bauer siedelt Montage, Vertrieb und Service für die Gülle-Selbstfahrtechnik ab sofort in Ahlen unter einem Dach an.



Der Standort Ahlen wird künftig zu "Bauer Nord" umbenannt.

© Bauer

Pünktlich zur Agritechnica 2019 wartet die steirische Bauer Group mit spannenden Neuigkeiten aus der Unternehmensgruppe auf. Neu ist, dass Montage, Vertrieb und Service für die Bauer Selbstfahrtechnik ab sofort in Ahlen (Nordrhein-Westfalen) unter einem Dach angesiedelt sind. Der Standort wird zum übergreifenden Kompetenzzentrum ausgebaut: die komplette Produktpalette wird an diesem Flagship-Store angeboten. Unter dem neuen Namen "Bauer Nord" werden künftig in Ahlen die Gülle-Selbstfahrer gebaut, auch das Service und die Ersatzteilversorgung werden zentral von diesem Standort aus abgewickelt. Die schlagkräftigen, leistungsstarken Systeme für die Gülleausbringung werden künftig noch wichtiger für die Landwirtschaft. Denn die Betriebsgrößen steigen weiter und die Unternehmen spezialisieren sich zunehmend.

Quelle: https://www.eilbote-online.com/artikel/bauer-standort-ahlen-wird-deutlich-aufgewertet-35708/

Melzer PR Group

A-1010 Wien, Stubenbastei 12 Tel. +43/1/526 89 08-0, Fax +43/1/526 89 08-9 E-Mail: office@melzer-pr.com

www.melzer-pr.com